

Pinar del Río assure de justesse son passage à la deuxième phase du 54^e Championnat Cubain de baseball



La championne en titre Pinar del Río a vaincu 7 points à 1 Las Tunas et a conquis de justesse la dernière qualification à la seconde phase du 54^e Championnat Cubain de baseball.

A la fin de la rencontre au stade Capitán San Luis, Pinar del Río a présenté un bilan de 23 matchs gagnés contre 20, inaccessible pour sa rivale dont le bilan 21 victoires et 24 défaites l'a située à la 10^{ème} place de la phase de qualification.

La sélection de Pinar del Río va compléter son calendrier préliminaire avec des rencontres contre Granma pour définir si finalement elle termine à la sixième ou à la septième position.



Radio Habana Cuba